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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2464回例会 2017.9.21

行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

　東京青梅RC主催の若手
の会に参加しました。21回目
の開催で総勢37名でした。
 10月13日地区立法案検討
会での「2019年度規定審
議会制定案」の決議を取り
ます。（出席者対象）
○提案1「国際ロータリー細則」人頭分担金に歯止めをか
　ける件→（賛成多数）
○提案2「標準ロータリークラブ定款」第３条（クラブの目
　的）を削除する件→（賛成多数）
○提案3「標準ロータリークラブ定款」第６条（五大奉仕部
　門）を改定する件→（賛成多数）

　本日のお客様は、東京
西北RC福田紘一様、入会
予定者の平野裕明様、そし
て米山奨学生 陳均欣さん
です。

■司会：相羽例会運営副委員長

■お客様紹介：
　町田パスト会長

■合唱：ロータリーソング｢日も風も星も｣
◆ソングリーダー：野澤（秀）会員

■ガバナー事務所→会長・
幹事へ
①RI会長の呼びかけ「植
樹」の件について「2018年
4月22日（アースデイ）までに
少なくとも一人一本の植樹
をしよう。」
②第46回ロータリー研究会
の案内について
　11月20日～23日　グランドニッコー東京台場
③2018～19年度ガバナー補佐・分区幹事顔合わせ会」の案内
１０月3日　18時から　東武ホテル レバント東京
④国際ロータリー第2580地区2017～18年度地区大会の
案内について
　2018年2月20日～21日　京王プラザホテル
　ホストクラブ ： 東京四谷RC
　※実行委員長が11月2日にPRに来訪予定
■ロータリー財団委員長→當麻地区委員長
　地区ロータリー財団委員会と忘年会の案内について
　2017年12月6日　15時30分から　学士会館
■青少年交換委員会ローテックス委員会
　→小町プログラム委員長
　「ローテックス」卓話のお願いについて
■多摩分区ガバナー補佐（東京東大和RC）→幹事
　多摩分区I.Mについてのお願い
　開催日　平成29年11月14日（火）　フォレストイン昭和館
登録締切　10月16日　全員登録　米山奨学生出席
　事務局派遣
■例会変更：東京葛飾東RC
　10月11日通常例会→夜間移動例会「米寿を祝う会」
■回覧：
・青少年奉仕情報　青少年奉仕座談会（第１回）
・ロータリー財団監査報告書

■幹事報告 岩原幹事

◆東京西北RC：福田紘一様 ◆入会予定者：平野裕明様



東京東村山ロータリークラブ

■委員長報告

　10月21日（土曜日）・花小
金井駅南口　8時55分集
合・目的地：吉祥寺 井の
頭公園（別紙あり）
　10月20日17時から建築
家 安藤忠雄さんのギャラ
リートークがあります。よろしければ、チケットを手配します。

■米山奨学生へ奨学金贈呈
■米山奨学生  陳均欣さん

　米山記念館へ行きまし
た。貴重な経験でした。これ
からもよろしくお願いします。

■卓話：「イニシエーションスピーチ」

■小町歩こう会会長

■閉会点鐘：石山会長

　先日の名栗川上流の
バーベキューと秋川のマス
を食べる会に多くの皆様
のご参加ありがとうござい
ました。

■山本釣り同好会会長

　9月18日新宿でピアノの発
表会がありました。中島みゆ
き（こころ）を弾きました。先
生に褒められていました。

■樺澤会員より米山奨学
　生の報告

・東村山勤務が２回目であり
東村山に縁を感じます。
・5年程前、娘がロータリーの
交換留学生の説明会に参
加、最初のロータリーとの縁
となる。
・趣味は、ミシュランの３つ星となって登山客の増えた、高尾山
へ毎月登っています。
・好きな言葉は、「李下に冠を正さず」です。29年前支店長か
ら言われた言葉で、後ろ指を指されない様にしようと思って
います。
・昭和63年多摩中央信用金庫に入行しました。当時、日経平
均株価が39000円弱で、その後28年経って、株価は、半分よ
り少し上で推移しています。
・新店舗の開設時代に取引先の社長からの一言「ビジネス
は自転車と同じだ。前輪は、お客様とのコミュニケーション。後
輪は、知識。この両方が大事。」
・相手を理解して対話する大切さを学んだ。
・時代の変化から職場の環境変化。働き方改革という名の時
間管理の変化。
・上司の一言。やる気の上がる言葉、やる気の下がる言葉。
（別紙あり）
・機械化やスキャナー等による瞬時の決算書の読み込み。ペ
ーパーレスによるお客様の本当の姿が捉え辛くなっている。
目で見て確認する事を伝え辛くなっている。
・人を通して行っていた作業が、すべて機械を通して行われ
る。AI化が進む。
・自動運転、無人化、機械化から人が要らなくなる。
・支店ごとに経営理念と経営方針を支店長が決める。東村
山支店は、29年度経営理念「存在価値の向上」と経営方
針は、「全員の力で信頼され選ばれる支店」
・「行きやすい、行ってみたい、行ってよかった」精神的距離で
満足していただける支店を作ろうと考えています。
・多摩の統計データー（別紙）から多摩地域を県で換算する
と静岡県と同じ規模であり魅力あるマーケットである。
・交通の利便性が良い場所は、人口が増え、それ以外は減
少している。
・高齢化が急速に進んでいる。高齢者の雇用、居場所作りが
課題。
・2018年から2031年まで18歳人口が33万人減少する。
・多摩地域の社長の平均年齢が60.2歳で、4分の3が後継者
が決まっていない状況。事業承継の問題。
・訪日客が2000万人を超えている。オリンピックに向け3000万
人を予想。観光資源の開発や受け入れ態勢を加速的に進
める。留学生を活用した地域開発。魅力あふれる多摩地域
の創造。

■卓話者：森田会員

■皆出席：
　野崎会員（29回目）

◆石山会長・岩原幹事：東
京西北RC福田様、陳さ
ん、ようこそ。平野さん、11
月の入会楽しみです。森
田さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いします。
◆田中会員：野澤さん、戸澤さん、シャンソンコンサートにお
いでいただきありがとうございました。
◆野村会員：森田さんイニシエーション頑張ってください。
本日は山本さんと一緒に研修会の為、あと片付けよろしく
お願いします。
◆戸澤会員・北久保会員：福田様、平野様、ようこそ。森田
さん卓話よろしく。相羽さんストックホルムのチョコレートお
土産ありがとう。
●合計：15,000円　　●累計：410,000円

北久保会員■ニコニコＢＯＸ

清水会員■出席報告
■会員数：29名　■欠席：5名　■本日の出席者：22名
■出席率：81.48％　■前々回出席率（修正後）：80.77％


